

2025. 2. 26

各位

京滋信用組合

## 京都府、滋賀県の朝鮮初級学校にて金融教育を実施しました

2025年2月17日(月)に京都朝鮮第二初級学校、2月20日(木)に滋賀朝鮮初級学校、2月26日(水)に京都朝鮮初級学校にて高学年を対象に金融セミナーを開催しました。

お金の役割や使い方を学べるボードゲーム「こどもお金すごろく」を使い、4人1組となってすごろくを進め、その過程で発生するイベントやクイズを通じて身の回りのお金に関するトピックについて理解を深めました。

「日本の借金は、だいたい1,000億円くらいある。○か×か」(答えは×、正解は1,000兆円)といった、大人でも悩んでしまうクイズに学生達が一生懸命考えて答えている姿がとても印象的でした。

3校とも大いに盛り上がりました。参加頂いた学生数は合計52名でした。

お金は自分が欲しいものを今すぐ買うためだけにあるのではなく、将来の自分のために貯めたり、大切な人やより良い社会を作るために使ったり、金融機関に預けて増やしたりと様々な使い方があることを分かった上で、いざ自分がお金をもらった時には使い道をしっかり考えて使ってみようと呼びかけ、本セミナーの結びとしました。

これからも京滋信用組合は地域密着型の金融機関として、地域学生の金融リテラシー向上に貢献して参ります。

本セミナーの円滑な運営のためにご協力下さった各学校の教員の皆さまには心より感謝申し上げます。

※使用教材：幻冬舎「こどもお金すごろく」

△2025年2月17日(月)京都朝鮮第二初級学校での様子



△2025年2月20日(木)滋賀朝鮮初級学校での様子



△2025年2月26日(水)京都朝鮮初級学校での様子

